
7 Pièces

284 m²

Réf. W-02Q73L

2 080 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Magnifique et élégante villa de standing datant de 2013, au cœur d'un

jardin  de  6813m²,  exposition  sud.  Excellente  construction  avec  des

équipements  et  des  finitions  de  qualité,  très  bien  entretenue  et  en

parfait  état.Située  dans  un  quartier  résidentiel,  paisible,  proche  de

toutes les commodités, à proximité des golfs, à 7 minutes du village de

Valbonne, à 25 minutes de Cannes et des plages.Pièces spacieuses et

lumineuses,  donnant  sur  le  jardin  avec  vue  dégagée sur  la  campagne

environnante.Au  rez-de-chaussée  :  hall,  grand  salon  double  et  salle  à

manger, cuisine, buanderie/cellier, chambres et ...

Magnificent and elegant luxury villa  dating from 2013, in the heart  of  a garden of

6813m², facing south. Excellent construction with quality fittings and finishes, very

well maintained and in perfect condition.Located in a quiet residential area, close to

all amenities, near golf courses, 7 minutes from the village of Valbonne, 25 minutes

from Cannes and the beaches.Spacious and bright rooms, overlooking the garden

with an unobstructed view of the surrounding countryside.On the ground floor: hall,

large  double  living  room and  a  dining  room,  kitchen,  utility  room,  bedrooms  and

shower room, ...
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